
 

 

Anfrage zum Plenum der Abgeordneten Rosi Steinberger (Bündnis 90/Die Grünen) 

vom 27.01.2016 

 

Wie oft wurde in den vergangenen drei Jahren an bayerischen Schlachthöfen ein Antrag auf 

betäubungsloses Schlachten (Schächten) gestellt und wie oft wurde ein diesbezüglicher Antrag 

genehmigt? 

 

 

Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz 

 

In den vergangenen drei Jahren wurde an bayerischen Schlachthöfen kein Antrag auf 

betäubungsloses Schlachten (Schächten) gestellt und dementsprechend auch kein Antrag 

genehmigt.  


